

GESCHWISTER-SCHOLL- GYMNASIUM



Stadtlohn, 18.03.2022

Liebe Eltern,

mit einer Fotoaktion auf dem Sportplatz hat die Schülersvertretung heute die „Aktionswoche Ukraine“ beendet. Das Engagement der SV und aller Schüler*innen in dieser Sache war aus meiner Sicht sehr angemessen und hat gezeigt, dass trotz des Gefühls der Machtlosigkeit ein großes Bedürfnis bestand, etwas zu tun, sich einzusetzen und sich mitzuteilen.

Am Ende der Woche habe ich einige Informationen, die für Sie interessant sein dürften:

- Es ist nun offiziell, viele haben es vermutlich auch schon mitbekommen: **Frau Prangenberg wird ab dem 4.4. die Schulleitungsaufgabe am Gymnasium Remigianum in Borken wahrnehmen.** An ihrer Bewerbung um diese Stelle hat mich Frau Prangenberg in den letzten Wochen und Monaten stets transparent teilhaben lassen und ich habe sie nach Kräften unterstützt, weil ich überzeugt bin, dass sie als Schulleiterin eine echte Bereicherung für jede Schule sein wird. Gerade deshalb ist aber ihr Weggang natürlich ein großer Verlust für mich und das ganze GSG. Ich wünsche Frau Prangenberg von Herzen alles Gute für ihre neue Aufgabe!
Am **Freitag, dem 1.4.2022, endet** wegen Frau Prangenbergs Verabschiedung **der Unterricht** für alle Schülerinnen und Schüler ausnahmsweise bereits nach der fünften Stunde **um 12.25 Uhr.**
- Im Moment ist noch nicht klar, wie viele **Geflüchtete** einen Schulplatz in Stadtlohn zugewiesen bekommen. Zusammen mit den anderen Schulen haben wir bereits **erste Vorüberlegungen** getroffen. Wir gehen davon aus, dass wir auch am GSG Schüler*innen aufnehmen werden. Sobald es Neuigkeiten gibt, geben wir diese weiter.
- Heute Mittag hat uns eine Schulmail erreicht, die über geplante Änderungen bezüglich der Coronaschutzmaßnahmen informiert: **Bis Samstag, 02.04. besteht weiterhin Maskenpflicht** in Innenräumen von Schulen. **Ab 04.04. besteht keine Maskenpflicht mehr**, Masken dürfen natürlich weiterhin freiwillig getragen werden. Niemand in der Schule darf aber verpflichtet werden, eine Maske zu tragen. In NRW wird **bis zu den Osterferien wie gewohnt getestet, danach entfallen die anlasslosen Testungen.**
- Betreffend die letzte Elternmail vom vergangenen Mittwoch: Ich bitte noch einmal eindringlich darum, die **blaue Antwortschaltfläche** („Antwortmöglichkeiten ansehen“) in meiner **Mail zum neuen Verfahren beim Elternsprechtage** zu benutzen und dann danach in der Abstimmung Ihre Bereitschaft zu erklären, an dem Verfahren teilzunehmen. Bisher haben 78% geantwortet (davon übrigens 98,5% mit „Ja“).

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein friedvolles und sonniges Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Wilsmann